

爽やかな秋空の下、第25回安原地区文化祭・ひろば祭りが10月18日に開催。

恒例のステージ発表や作品展示の他、新企画として「古本市」、「まちの駄菓子屋さん」、「日赤奉仕団防災ブース」等を開催。また、「段ボール」モルック体験会では老若男女が集い、白熱した試合を演じていました。

大勢の皆さんのが集い、賑わい、楽しいひと時を過ごされていました。



安原の  
いま

総人口 4,441人(前年比-62人)【男 2,136人 女 2,305人】  
安原地区公民館 〒390-0802 松本市旭2-11-13 TEL 0263-39-0701

賑やかな野菜・小物販売コーナー



信州大学アカペラサークル  
Capella



喫茶・軽食コーナーで  
ホッと一息



”段ボール“モルック体験会



安原地区文化祭・ひろば祭りが  
開催されました



しなの木教室のパン販売



作品展示会場(歴史研究会他)



旭町小学校ブラスバンド部



松本筑摩吟詠会



まちの駄菓子屋さん

一一三会による抹茶提供

美須ヶ丘高校書道部

古本市

大福引会

## いちょう並木



芳香を楽しめる花 アッサムニオイザクラ

別名アッサムニオイザクラ  
と見えます。皆さんは親しみのある植物かと思います。

植物分類アカネ科ルクリア  
属常緑低木。原産はヒマラヤ、中国雲南省地方。夏の暑さや冬の寒さに弱く、また耐湿性もあまり無いことから、日本の夏の蒸し暑さは苦手で管理が大変難しい植物です。

ルクリアが日本に持ち込まれたのは昭和51年。インド・アッサム地方の標高1,300m～2,000mのカシー高原に野生する種が持ち込まれました。かくしてアッサムニオイザクラと呼ばれるようになつた訳です。アッサムニオイザクラは11月から12月にかけて花を咲かせます。日当たりの良い室内に置いておけば花持ちもしますし、放たれる芳香を楽しむこともできます。寒さには弱いため、暖かくなるまで気温が3℃を下回らないように気をつけましょう。また開花中は土が乾かないように水やりをしてください。

古い図鑑でアッサムニオイザクラを探しても見つからず、このように可愛らしい花がなぜ載っていないのかと疑問に思いましたが、ルクリアという別名で確認ができ、安心しました。